

La madrileña parroquia San Ramón Nonato con Álvaro del Portillo

Para recordar que fue catequista en dicha parroquia, en la entrada del templo han colocado un cuaderno de Oraciones y Peticiones, junto a la oración de intercesión de D. Álvaro del Portillo, “para rezar y pedir sus intenciones, pidiendo su intercesión”.

19/09/2014

Ante la próximabeatificación de D. Álvaro del Portillo, que tendrá lugar el próximo 27 de septiembre, en Madrid la parroquia de San Ramón Nonato (calle Melquiades Bienciento, 10) celebrará una serie de actividades relacionadas con la difusión de su devoción y algunos aspectos de su vida y su santificación.

Para recordar al que fue catequista en dicha parroquia, en la entrada del templo han colocado un cuaderno de Oraciones y Peticiones, junto a la oración de intercesión de D. Álvaro del Portillo, “para rezar y pedir sus intenciones, pidiendo su intercesión”.

A fin de dar a conocer algunos rasgos de la vida de su antiguo catequista y próximo beato, el pasado domingo, día 14, y el próximo domingo, día 21, después de cada misa, se exponen gráfica y visualmente, diferentes

aspectos de la vida D. Álvaro “para que lo conozcan aquellos que no lo conocen y, así, aprendamos de su vida y ejemplo de santidad y amor a Dios, para que podamos imitarlo y alcanzar también la santidad en nuestra vida, en las cosas cotidianas y en nuestro quehacer del día a día”.

Desde la parroquia aseguran que cuando en 1934 Álvaro del Portillo estuvo en la parroquia de San Ramón Nonato, situada en Vallecas, participando como catequista, “no sabemos si sería consciente de todo lo que llegaría a hacer por la promoción social, humana y cristiana de este barrio”.

Este año, cuando se cumple el centenario de su nacimiento, desde la parroquia invitan a todos aquellos que lo deseen a participar en la proclamación del nuevo beato y su inclusión en el catálogo de los beatos y santos, que la Iglesia propone al

Pueblo fiel como modelos e intercesores delante de Dios, y que tendrá lugar en Valdebebas (situado al norte del Campo de las Naciones y al este de Sanchinarro, en los distritos madrileños de Hortaleza y Barajas).

Las ceremonias de beatificación sirven para avivar el espíritu de santidad en el Pueblo de Dios y contribuir a la evangelización del mundo. Por mandato del **Papa Francisco**, actuando como legado, presidirá la ceremonia el **Cardenal Angelo Amato**, Prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos.

Álvaro del Portillo

Mons. Álvaro del Portillo y Diez de Sollano (Madrid, 1914- Roma, 1994). Ingeniero de Caminos y Doctor en Filosofía y en Derecho canónico. Se incorporó al Opus Dei en 1935. Ordenado sacerdote el 25 de junio de

1944, colaboró estrechamente con san Josemaría hasta su fallecimiento en 1975. Desempeñó, además, numerosos encargos de la Santa Sede, entre los que destaca su activa participación en los trabajos del Concilio Vaticano II. Tras la muerte de san Josemaría fue elegido para sucederle en el gobierno del Opus Dei. Ordenado Obispo en 1991. Su proceso de canonización se inició en marzo de 2004. El Papa Benedicto XVI lo declaró Venerable en 2012 y el Papa Francisco firmó el Decreto del Milagro atribuido a su intercesión en 2013.

Agencia SIC

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/la-madrilena-parroquia-san-ramon-nonato-con-alvaro-del-portillo/> (20/01/2026)